



9 Pièces

350 m²

Réf. 85291994

13 500 €

Gassin

Maison à louer (83580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette villa atypique d'environ 350m² située dans un quartier prisé de Saint-Tropez offre une expérience de vie luxueuse. Entièrement rénovée avec des finitions haut de gamme, elle se compose de trois salons spacieux ainsi que d'une cuisine équipée ouverte sur une salle à manger. La villa compte quatre chambres en suite dans la maison ainsi qu'un studio indépendant avec sa cuisine. Le jardin exotique de la villa est un endroit paisible avec une grande piscine et plusieurs terrasses pour s'amuser et organiser des repas en plein air. Services inclus : ménage régulier, linge de maison, linge de ...

This atypical villa of approximately 350 sqm, located in a sought-after area of Saint-Tropez, offers a luxurious living experience. Entirely renovated with top-of-the-range finishes, it features three spacious living rooms and a kitchen. The villa has four en-suite bedrooms and an independent studio with its own kitchen. The villa's exotic garden is a peaceful setting with a large swimming pool and several terraces for entertaining and al fresco dining. Services included: regular cleaning, linen, pool towels and personalized BARNES concierge service. Information on the risks to which this property ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

